



## local-lidades

1

El Sr. Queralt, de AP local afirmó ante las cámaras que nuestro Ayuntamiento está muy enfermo, a 39 de fiebre.

Lo que omitió el Sr. Queralt es que cuando se toma la temperatura en el recto, hay que descontar un grado.

2

Se acaban de inaugurar, entre Playa de Aro y Castillo de Aro, las instalaciones del nuevo circuito automovilístico de alta dificultad para pruebas de estabilidad y derrapaje de coches de competición.

Su trazado circular y sus intrincados accesos y variantes lo convierten en el circuito ideal para simular toda clase de accidentes.

Para facilitar los trabajos de evacuación de los participantes se ha abierto un acceso directo desde la pista al adyacente Cementerio Municipal. Todo está previsto en esta gran obra de la que se tendrá que hablar muy a menudo.

3

Con el soporte de la "Generalitat de Catalunya" y el patrocinio de la Conselleria de Cultura y del "Patronat Municipal per a la conservació i desenvolupament del nostre patrimoni folklòric" este mes de Mayo se reinstaurará una antigua y entrañable tradición popular: la FERIA DE SEVILLA EN PLAYA DE ARO a la que, desde estas líneas, deseamos un merecido éxito a la vez que hacemos votos para que estos festejos no hieran la sensibilidad de los que, aún viviendo entre nosotros, no se sientan identificados con nuestras más queridas manifestaciones tradicionales.

4

Aniceto Clara afirmó en su última aparición televisiva que no se ha producido ningún atentado ecológico en nuestro municipio, que en el Campo de Golf de Mas Nou solo se han removido un par de carretillas de tierra, que nuestros bosques están limpios, que no existen vertederos de basura incontrolados y que mi mujer no me pone cuernos.

¡Qué gran político! —casi me convenció—.

5

Joan Bassó amenazó al equipo de gobierno del CDS con dimitir si este año no se comenzaban las obras de las viviendas sociales en nuestro municipio.

Ante las dificultades que está encontrando el proyecto, Joan ha optado por una posición más pragmática y ha afirmado que si no comienzan las obras este año no dimitirá pero cambiará de marca de colonia.

